

9.63x22.44	1	12 עמוד	aurora	03/10/2013	39041194-1
40228 - יסקאווא YASKAWA					

Interesada en el dispositivo
"ReWalk" para parapléjicos

Empresa japonesa invertirá en robótica israelí

La empresa japonesa, Yaskawa Electric Corporation, líder mundial en la planificación y fabricación de robots industriales, tiene previsto invertir decenas de millones de shékels en la compañía israelí de robótica Argo.

Argo Medical Technologies, se ha asociado con Yaskawa a medida que continúa la expansión mundial de su dispositivo exoesqueleto ReWalk que permite caminar a las personas con discapacidad de miembros inferiores (paraplejía).

Yaskawa, ha hecho una importante inversión de capital en la tecnología exoesqueleto ReWalk y también servirá como distribuidor exclusivo para ReWalk en Japón, China, Singapur, Taiwán, Tailandia y Corea, según difundió la compañía en un comunicado.

"Esta alianza estratégica aportará un importante valor a través de la sinergia de la tecnología de Yaskawa en el campo general de la robótica, combinados con nuestra experiencia en el tratamiento de lesiones de la médula espinal humana" declaró el director general de Argo, Larry Jasinski.

En 2008, Yaskawa, compró las acciones de RoboGroup, una compañía pública que cotiza en Tel Aviv, en una alianza con la cual adoptaron las tecnologías de control de movimiento que fueron desarrollados e integrados en los productos de la empresa japo-



nesa. Después de la adquisición, el nombre de la empresa adquirida se cambió a Yaskawa Europe Technology y se convirtió en una filial de Yaskawa mundial en Israel.

La empresa de robótica japonesa fue fundada hace 93 años. Emplea a 8.000 trabajadores y su valor de mercado es de 3.500 millones de dólares. Su actividad en Israel se ha ejecutado desde 2005 por el director general Arik Dan, quien estudió japonés y administración de empresas en la Universidad de Keio en Tokio.

Dan destacó que "Yaskawa ve una gran importancia en el aumento de sus inversiones en Israel a la luz de la importancia del país como un centro de desarrollo de la robótica mundial. El objetivo de Yaskawa no es derivar las tecnologías y el conocimiento hacia Japón, sino desarrollar la empresa desde la óptica de un desarrollo y comercialización global." ■